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Begrüßung. Es gab keine Tagesordnung für die am 11.09.2021 vereinbarte Sitzung. 

Die Tagesordnung wurde nach der aktuellen Situation zusammengestellt. Es wurde  

sich auf folgende Themen verständigt:

Berichtigungen zum Protokoll vom 11.09.2021

Rückläufer zur Befragung
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Vorstandssitzung am 01.10.2021

Roberto Schulz

Nach der Begrüßung durch Christel wurde die Tagesordnung zusammengestellt, da in der 

Einladung vom 11.09.2021 zur Vorstandssitzung keine enthalten war. Die erarbeitete 

Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

Christel Hallensleben; Philip Seibt, Roberto Schulz

Austausch über unser Treffen mit der SPD

Christel hatte ein Gespräch mit dem Investor

Klarstellung zum Protokoll vom 11.09.2021:                                                                       

Top 3: die Aussage, das Herr Sadowsky die Meerbude neben Köhnemann gekauft / 

gepachtet hat, ist falsch.                                                                                                                       

Top 5: der Name Jochen Kloster: richtig ist Jochen Szameit

In dem Mitgliederanschreiben hatten wir um eine Stellungnahme zu den geplanten 

Änderungen bei Köhnemann und dem stätischen Grundstück gebeten. Das Groh ist nicht 

gegen Veränderungen, aber der Wochenendhaus Charakter muß erhalten bleiben. 

Gastronomie wäre wünschenswert. Die Änderungen müssen komform mit dem B-Plan sein, 

sowie im Einklang mit der vorhandenden Infrastruktur (Strom,Wasser,Straße..).

Peter, Philip und Roberto waren bei der SPD. Unsere Anliegen in Bezug auf das 

Kleine Meer konnten wir bei der SPD Fraktion vortragen. Es gab durchweg eine 

positive Resonanz. Das vorbereitete Infoschreiben wird von Philip noch mal 

überarbeitet. Es wird dann an die Mitglieder versendet und auf die Homepage 

gestellt. 

21.10.2021 Gespräch mit Herrn Kinzel

Sitzung Stadtentwicklungsausschuss

Vollversammlung / Neuwahlen
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neuer Termin Wird kurzfristig anberaumt.

Am 23.09.2021 hatte Christel ein Gespräch mit dem Investorvertreter Herrn Mielke (Tell 

KG). Herr Mielke hat bei allen Parteien sein Projekt vorgestellt. Seitens des Investors ist 

man bereit, eine Slipanlage mit einzuplanen. Er bat um unseren Entwurf zur Slipanlage. 

Bodenproben zum Baugrund gibt es nicht. Die Frage, ob er von der Stadt schon 

irgendwelche Zusagen bekommen hat, verneinte Herr Mielke. Auch gäbe es keine 

Verflechtung mit dem neuen Eigentümer von " Köhnemann". Herr Mielke versucht, uns für 

seine Zwecke: Verbesserung der Infrakstuktur (Straße, Abwasser..) einzuspannen.

Christel und Philip haben am 21.10.2021 ein Gespräch mit Herrn Kinzel.

Herr Renken (Grüne) hat eine Anfrage zur Entwicklung am Kleinen Meer Hieve in der 

Sitzung des Stadtentwicklungsausschuss gefordert. Christel klärt, ob in der Sitzung am 

06.10.23021 17:15 Uhr das Thema besprochen wird. Wenn Ja, wollen wir mit möglichst 

vielen Vereinsmitgliedern dabeisein.

Eine Mitgliederversammlung ist geplannt für den 03.12.2021 19:00 Uhr im ESV-Heim. 

Christel kann aus gesundheitlichen Gründen den Vorsitz nicht mehr wahrnehmen und auch 

Philip muß mittelfristig kürzer treten, da er beruflich sehr stark belasstet ist. Der Ablauf 

soll wie folgt sein: Begrüßung und Genehmigung des Protokolls, Berichte aus dem 

Vorstand inklusive Kassenbericht, Neuwahlen: Vorsitzende/der und weitere Verstärkung 

des Vorstands.
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